

PLU, fin de la modification n°4, début de la première révision.

Le Plan Local d'Urbanisme est le document de planification de l'urbanisme au niveau communal. Approuvé le 20 juin 2013, il remplace le Plan d'Occupation des Sols depuis la loi Solidarité et Renouvellement Urbains du 13 décembre 2000.

Cette première version du PLU a déjà subi plusieurs modifications afin de l'adapter aux évolutions sociétales et environnementales.

Pourquoi cette quatrième modification ?

L'urbanisme est en forte tension dans notre ville sujette à de nombreuses sollicitations des promoteurs (Cf. Reflets de l'été 2021), à la recherche de terrains en dehors des grandes villes saturées. Nous avons cessé de protéger son charme et de lutter contre des projets de bâtiments collectifs qui auraient dénaturé l'environnement local et profondément changé notre ville.

Les projets agressifs des promoteurs, parfois sans concertation avec la mairie, la trop grande perméabilisation des sols donnant lieu à des événements météorologiques toujours plus impressionnants, nous ont poussé, pour protéger les atouts de notre ville, à engager cette modification n°4 du PLU, plus rapide qu'une révision où la procédure est plus complexe et beaucoup plus longue.

Cette première étape indispensable avant d'engager sérieusement une révision du PLU est achevée.

En septembre, la révision du PLU débutera avec une commission municipale d'urbanisme spécifiquement créée. Vous serez régulièrement informés et concertés dans le cadre des réunions publiques que nous organiserons pour évoquer avec vous les orientations et l'avancement de cette révision.

M. Aurélien Massot, conseiller municipal délégué à l'urbanisme pour le groupe « Vaux-le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble »

Préservons nos associations locales

Vaux-le-Pénil a la chance de compter un nombre impressionnant d'associations œuvrant dans différents domaines. **Leurs bénévoles consacrent souvent une partie importante de leur temps au service des citoyens, parfois au détriment de leurs proches ou même de leur santé.**

Ils portent des actions que les services municipaux pourraient difficilement prendre en charge, soit parce qu'elles demandent des compétences spécifiques, soit en raison des contraintes horaires qu'elles impliquent.

Nous avons pu constater récemment que les conditions dans lesquelles les associations interviennent depuis le début de la crise sanitaire rendent indispensables un accompagnement réellement volontariste de la part des municipalités – qu'il soit financier ou logistique – et **une reconnaissance accrue de l'investissement de leurs membres actifs.**

Le soutien de notre municipalité à nos associations locales ne doit pas, de notre point de vue, être conditionné à **l'obligation de remplir des formulaires dont la complexité fait renoncer certaines d'entre elles à solliciter une subvention**, ainsi que nous avons pu le constater lors du vote du budget 2022. L'engagement associatif est fragile, souvent ingrat et pourtant indispensable à la qualité de vie de notre commune. **C'est pourquoi nous tenons à remercier et à encourager tous ses acteurs pour leur mobilisation d'hier et d'aujourd'hui.** Nous leur souhaitons, comme à l'ensemble des Pénivauxois, de passer d'agréables vacances.

N. BEAULNES-SERENI, J-M. JUDITH, P. ESPRIT, L. VANSLEMBROUCK, A. MICHEL, S. VALENTE et D. GAVARD

"Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie!"
vlp2020.nv@gmail.com / 06 36 18 05 52
vlpnv.wordpress.com

Vaux-le-Pénil populaire, écologique et sociale.

Lors du premier tour des élections législatives, **Vaux-le-Pénil a placé en tête des suffrages la candidature de la Nouvelle Union Populaire Écologique et Sociale (NUPES)** représentée par Arnaud Saint-Martin et son large collectif de campagne.

Une majorité d'électeurs se sont ainsi prononcés pour le partage des richesses, la défense des services publics et la lutte contre le changement climatique. Ce vote exprime une volonté de rupture avec l'inaction climatique, les inégalités sociales et le besoin de reprendre en main l'avenir de notre pays, du local au national.

Ce récent résultat confirme en quelque sorte le vote des Pénivauxois en faveur de notre liste lors des dernières élections municipales de 2020, laquelle portaient déjà haut et fort ces ambitions. Mieux, elles tendent à devenir peu à peu majoritaires.

Ceci dit, nous prenons acte de l'abstention record qui témoigne d'une crise de la démocratie représentative dans notre pays. Vous pouvez compter sur l'action de notre collectif pour porter des revendications populaires et **faire de Vaux-le-Pénil une ville où réellement un autre monde écologique, démocratique et social devient possible. Bel été à toutes et tous !**

Les élus du groupe Vaux-le-Pénil notre bien commun : Julien Guérin, Aurélien Boutet, Alain Boulet, Valentin Zaccardo

+ d'infos sur notre page Facebook.

Inflation et conséquences sur les communes

Vaux-le-Pénil, comme toutes les communes est concernée par les baisses de ses ressources financières et doit chercher des moyens pour y remédier. Elle a fait appel à une agence de communication et régie publicitaire qui met à sa disposition un véhicule pour le transport des enfants, véhicule financé par des encarts publicitaires. Bien que ces publicités soient locales notre groupe ne cautionne pas cette initiative. Nous n'acceptons pas de voir les enfants transportés dans ce type de véhicule. Autrefois, des hommes sandwiches, maintenant des bus sandwiches, est-ce un progrès? Nous en doutons. D'autres initiatives, certes nationales existent.

La DGF, essentielle aux budgets des communes s'élève cette année à environ 27 milliards en baisse d'environ 400 millions. Quand la loi de finances 2022 a été adoptée, le budget reposait sur une hypothèse d'inflation de 1,5% mais on sait que ce taux est largement minoré. Selon les prévisions de l'Institut National de la Statistique, l'inflation pour le 2ème trimestre 2022 serait de 5,4%.

C'est pourquoi les sénateurs communistes ont déposé le 28 avril 2022 un projet de loi visant à revaloriser la dotation globale des collectivités territoriales en l'indexant sur l'inflation. Ce projet de loi est loin d'être adopté ; il aura nombre de détracteurs au sein d'un Sénat dirigé par la droite mais peut-on laisser les communes exsangues et les laisser seules chercher des financements pour exister ?

Patricia Rouchon, Viviane Janet, Jean-Louis Masson.
"Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire", groupe soutenu par le PCF